

**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec le Représentant permanent de l'Ouganda auprès des Nations unies, Adonia Ayebare, porteur d'un message du président Yoweri Kaguta Museveni, première visite d'un émissaire ougandais depuis trois ans.

Page 4

CONDAMNATION

Deux frères, qui comparaissaient devant la juridiction des mineurs à Port-Gentil pour vol avec arme apparente, ont été condamnés à trois ans de réclusion, dont un avec sursis. En revanche, un autre adolescent, poursuivi pour coups mortels, a été blanchi.

Page 10

VIH : LES JEUNES INQUIÈTENT !

CE 1er décembre, comme chaque année, est célébrée à travers la planète la journée mondiale de lutte contre le Sida, responsable de dizaines de millions de morts depuis son apparition en 1981. Au Gabon où la prévalence a reflué à 3,8 % (chiffre de fin 2018), le niveau d'infection parmi les jeunes et les adolescents – cible privilégiée des campagnes à venir – ne laisse pas d'inquiéter.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Que signifie, au moment où le Covid-19 revient en force, une rupture d'écouvillons dans l'unique grand hôpital d'une ville ?

Depuis une semaine, il est impossible aux volontaires et aux personnes désireuses de voyager de la capitale économique de faire l'indispensable test de Covid-19. Incroyable mais vrai, l'hôpital régional de Ntchengue serait en rupture d'écouvillons. C'est-à-dire, cet instrument incontournable pour les prélèvements nasopharyngés. Pôvres Portgentillais forcés (contre leur gré) de rester dans leur île. C'est la décision, sans se plier à cet examen, pas de délivrance de certificat de négativité de la pandémie. Et sans certificat, pas question de circuler dans le pays...

Comment en est-on arrivé là ? Seulement, moi Makaya, je ne suis point surpris par ce qui se passe dans la ville de sable. Je savais que le dispositif de lutte allait s'essouffler un jour ou l'autre. Car, c'est la première fois que nous faisons une telle guerre, surtout quand il fallait à nos "soldats" d'être sur tous les fronts. Même les grands pays n'ont pas fait le poids devant cet ennemi...invisible. Mais, ce n'est pas une excuse. C'était à nous de nous y bien préparer. On le sait, dans toute guerre, chaque camp en conflit prend ses dispositions pour que les "munitions" ne manquent pas aux troupes en première ligne. En cas de défaillance, c'est l'ennemi qui profite pour prendre l'avantage. Nous y voilà...

Alors, au ministère de la Santé de faire maintenant ce qu'il y a à faire quoi...

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit